

L'école Saint-Pierre ouvre son atelier jardin

Publié le 12/10/2016 à 04:16



L'atelier jardin remporte du succès

Très actifs sur le terrain du jardinage, notamment à travers leurs actions Incroyables comestibles, Salomé Grasset et Benjamin Somme avaient lancé l'idée d'un jardin à partager, lors de la kermesse de l'école Saint-Pierre.

Avec l'aide de quelques enfants et parents, ils avaient déjà préparé quelques cultures. Le temps de la récolte est arrivé et s'est mué en ateliers jardinage, qui auront lieu au moins cette semaine, avec les enfants, après la classe.

Lundi, les jardiniers en herbe et leurs animateurs ont récolté les légumes qu'ils ont semés, découvert de nombreux vers de terre et même un petit crapaud. Preuve que leurs soins d'amendement et leur travail de la terre ont été efficaces depuis le printemps. Mardi, les parents ont récupéré quelques légumes. Les enfants ont aussi participé à un atelier semis.